

Un gouverneur vénézuélien se prononce en faveur d'un procès contre Guaidó



Caracas, 25 janvier (RHC) Le gouverneur de l'État de Miranda, Héctor Rodríguez, a affirmé aujourd'hui qu'un procès contre le dirigeant de l'opposition Juan Guaidó serait une défense de la démocratie et répondrait à une clameur populaire.

« Il n'est pas possible qu'un citoyen profitant d'une investiture politique, violente la Constitution et les lois, et même après avoir été dépouillé de cette investiture, prétende continuer à s'y réfugier », a souligné le dirigeant du Parti socialiste uni du Venezuela (PSUV).

Les déclarations du fonctionnaire se succèdent à l'appui de la demande faite la veille par des députés du Bloc de la Patrie au ministère public, pour accélérer la procédure contre l'ancien parlementaire d'extrême droite, qui s'est auto-proclamé président par intérim le 23 janvier 2019 et a un long casier judiciaire de crimes contre l'État.

Le vice-président territorial du PSUV pour Miranda, La Guaira et Vargas, a souligné qu'outre le délit d'usurpation commis avec l'auto-proclamation, il a promu des sanctions et un blocus économiques contre sa propre patrie, et s'est emparé, par des moyens frauduleux et protégé par les États-Unis, des ressources du pays.

Il a rappelé que Guaidó a causé beaucoup de dommages et de victimes qui doivent être indemnisés, « parce qu'il n'y a pas de paix sans justice, et il n'y a pas de justice en impunité ».

Le contraire, a-t-il dit, serait de penser qu'il est possible de porter atteinte aux institutions, à la patrie et à sa souveraineté, au peuple tout sans que cela ait de conséquences pénales, sans que l'État de droit et de justice agisse.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/283961-un-gouverneur-venezuelien-se-prononce-en-faveur-dun-proces-contre-guaido>



Radio Habana Cuba